

## Abuelas y madres de la Plaza de Mayo

	A1	A2	B1	B2
<p><b>Le document n'est pas compris.</b> Repérage de quelques éléments isolés uniquement.</p>	<p>Repérage de mots isolés et d'expressions courantes. Compréhension des phrases les plus simples uniquement. <b>Compréhension superficielle.</b></p>	<p>Certaines informations ont été comprises mais le relevé est incomplet et conduit à une <b>compréhension encore partielle.</b></p>	<p>Les informations principales ont été relevées. L'essentiel a été compris. <b>Compréhension satisfaisante.</b></p>	<p>Les détails significatifs du document ont été relevés et restitués de manière logique. Le contenu informatif et l'attitude du ou des locuteurs ont été compris. <b>Compréhension fine</b></p>
<p>- Reportage en noir et blanc. - cela se passe dans la rue. - 4 femmes parlent - elles parlent d'enfants</p>	<p>- Reportage en noir et blanc qui montre plusieurs femmes dans la rue. - 4 d'entre elles parlent. Elles sont en colère. - Elles parlent d'enfants, du ministère, de l'Eglise. - L'une dit que le gouvernement ment.</p>	<p>Reportage en noir et blanc qui montre plusieurs femmes dans la rue. - 4 d'entre elles parlent. Elles sont en colère. - L'une dit que le gouvernement, une autre veut savoir où sont leurs enfants. Elles ne savent rien et veulent des réponses. - Elles sont désespérées et demandent de l'aide</p>	<p>Reportage en noir et blanc qui montre plusieurs femmes dans la rue. - Cela se passe en Argentine sur la célèbre « Plaza de Mayo ». Il s'agit d'une interview des mères et grand-mères qui ont lutté durant la dictature argentine et luttent encore pour retrouver leurs enfants et petits-enfants disparus. - 4 d'entre elles parlent. Elles sont en colère. - L'une dit que le gouvernement ment, une autre veut savoir où sont leurs enfants, s'ils sont morts ou vivants. Elles ne savent rien et veulent des réponses. - La dernière femme qui prend la parole avec beaucoup d'émotion évoque l'angoisse et le désespoir de toutes les mères et grand-mères dont les enfants ont disparu. Elles ne savent pas où ils sont, s'ils ont faim ou froid. Elles ne savent pas non plus à qui s'adresser car tout le monde leur ferme la porte au nez ( Consulats, Ambassades, Eglise, Ministère) - Elles sont désespérées et demandent de l'aide</p>	<p>Mêmes éléments que colonne B1 + - intervention de la femme n°3 : parle du cas de sa fille qui a été arrêtée alors qu'elle était à son 5 ème mois de grossesse. Depuis elle n'a aucune nouvelle. Son petit-fils aurait du naître au mois d'août dernier.  - Les femmes sont désespérées et demandent de l'aide aux journalistes. C'est leur dernier espoir. Elles les supplient de les aider.</p>
<p>LV1 : 02/20 LV2 : 04/20</p>	<p>LV1 : 06/20 LV2 : 08/20</p>	<p>LV1 : 10/20 LV2 : 12/20</p>	<p>LV1 : 16/20 LV2 : 20/20</p>	<p>LV1 : 20/20</p>